

naire. Bien plus, il la considère comme l'intervention de choix dans l'estomac à sablier avec très petite portion cardiaque, dans la rétraction totale de l'estomac à la suite d'ulcères multiples, dans la gastrite ulcéreuse avec péri-gastrite, dans la limite plastique. Non pas qu'elle soit destinée à remplacer les autres interventions dans les affections stomachales, comme la gastro-entérostomie par exemple, mais elle sera toujours justifiée par les contre-indications des autres méthodes et les résultats heureux qu'elle fournit engageront les chirurgiens, nous en avons la conviction, à lui réservier les cas douteux. Elle trouvera peut-être dans un avenir prochain, en raison de son innocuité et de la facilité de l'alimentation qu'elle réalise, un nouveau champ d'applications, toutes les fois qu'il importe d'assurer pour une période assez longue le repos absolu de l'estomac.



LE SANMETTO DANS LA NÉPHRITE AIGUE, DANS LA CYSTITE ET DANS TOUTES LES AFFECTIONS GÉNITO-URINAIRES.

J'ai ordonné le SANMETTO dans les dernières quatre années pour la néphrite aiguë, la cystite et toutes les affections génito-urinaires aiguës et j'ai pu constater avec plaisir qu'il est digne de son éloge. Je ne saurais citer aucun médicament supérieur au SANMETTO dans le traitement de la cystite aiguë aussi pour combattre l'atonie rénale et surtout le débit de la maladie de Bright rien ne vaut le SANMETTO. Je le recommande chaleureusement, il marche à la tête de tous les médicaments applicables aux maladies des voies urinaires.

St. Louis Mo.

DR. E. L. COOLEY,
Diplômé en ——, etc,